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Акты конституционного правосудия, которые, в соответствии с конституционными принципами и нормами, 
прежде всего направлены на совершенствование правовой системы, имеют приоритетное значение в обеспечении 
единства правового пространства и конституционной законности. В связи с этим своевременное и правильное ис-
полнение актов судебного органа конституционного контроля, принятых в ходе осуществления конституционного 
судопроизводства, является важной задачей, стоящей перед органами публичной власти, решение которой непо-
средственно отражается на авторитете судебной власти, доверии граждан к правосудию и к действиям государства.
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Acts of constitutional justice which pursuant to the constitutional principles and provisions are primarily aimed at the 
improvement of the legal system prevail in securing unity of the legal environment and constitutional legality. Consequently, 
timely and correct fulfi llment of acts of a judicial constitutional control authority adopted in the course of constitutional 
proceedings is an important task of public authorities, the solution of which makes a direct impact on the authority of the 
judiciary, trust of citizens in justice and acts of the government.
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